

ABSTRAK

Noor Jannah. 180101070692. *Analisis Kesalahan Huruf Kapital dan Tanda Baca pada Karya Tulis Mahasiswa PGMI Semester V Tahun Akademik 2022/2023*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Khairunnisa, M.Pd.I. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Huriyah, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Analisis Kesalahan, Huruf Kapital, Tanda Baca

Banyak jenis karya tulis yang dikerjakan oleh mahasiswa, salah satunya yang sering dibuat oleh mahasiswa pada setiap mata kuliah adalah makalah, ternyata peneliti menemukan kesalahan berbahasa pada makalah mahasiswa PGMI semester V, terdapat berbagai kekeliruan dalam penggunaan huruf kapital dan tanda baca. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kesalahan penggunaan huruf kapital dan tanda baca pada karya tulis makalah mahasiswa PGMI semester V tahun akademik 2022/2023.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 12 makalah mahasiswa PGMI semester V tahun akademik 2022/2023. Objek penelitian ini adalah kesalahan huruf kapital dan tanda baca yang ada pada karya tulis berupa makalah mahasiswa. Adapun pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan wawancara, dengan teknik analisis data menggunakan teori dari Tarigan.

Hasil penelitian ini menunjukkan, terdapat 10 kaidah penggunaan huruf kapital yang tidak sesuai dengan kaidah penulisannya yang muncul pada makalah mahasiswa sebanyak 135 kesalahan. Kesalahan penggunaan tanda baca dalam makalah mahasiswa ditemukan sebanyak 361, meliputi: penggunaan tanda koma, penggunaan tanda titik, penggunaan titik koma, penggunaan tanda titik dua, penggunaan tanda tanya, penggunaan tanda kurung, penggunaan tanda hubung, penggunaan tanda petik, dan penggunaan tanda garis miring. Kesalahan penggunaan huruf kapital dan tanda baca masih banyak dilakukan oleh mahasiswa. Kurangnya pemahaman fungsi huruf kapital dan tanda baca serta tidak adanya proses revisi, menyebabkan kesalahan dan kekeliruan dalam penulisan karya ilmiah (makalah).